

Comienza inscripción de candidaturas para elecciones en Ecuador



La consulta popular del 21 de abril de 2024 fue el último proceso electoral en Ecuador. • Foto: Diego Pallero

La Habana, 13 sep (RHC) Los partidos y movimientos políticos en Ecuador podrán inscribir desde hoy a sus candidatos ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) con vista a los comicios generales de 2025.

El proceso, que se extenderá hasta el próximo 2 de octubre, se realizará únicamente en línea, a través del sistema informático del CNE, cuyo acceso es exclusivo para las organizaciones habilitadas.

Una vez inscritas, las candidaturas pasarán una etapa de verificación de requisitos y calificación, por parte del ente electoral y, tras ser calificada, estas serán «irrenunciables».

Este jueves, autoridades del CNE realizaron de manera oficial la convocatoria a las elecciones generales en esta nación sudamericana, previstas para el 9 de febrero de 2025.

Para ese día, 13 millones de ecuatorianos están llamados a las urnas para elegir presidente, vicepresidente, 151 legisladores y cinco parlamentarios andinos.

La pasada semana, el CNE aprobó la coalición conformada por los movimientos políticos Revolución Ciudadana (RC) y Renovación Total (RETO) con vista a las elecciones generales.

Se trata de la única alianza de carácter nacional que se inscribió hasta el 30 de agosto ante el ente electoral.

La RC había elegido como sus precandidatos a la presidencia y vicepresidencia a Luisa González y Diego Borja, respectivamente.

Mientras que RETO inscribió al empresario guayaquileño, Eduardo Sánchez, y a Katya Caicedo. Sin embargo, hasta el momento no se ha anunciado cómo quedaría el binomio tras la alianza de ambos movimientos políticos.

Un total de 16 candidatos podrían buscar la presidencia de Ecuador en 2025, tras el cierre del plazo para oficializar alianzas políticas ante el CNE, aunque todavía las postulaciones no están inscritas.



Foto tomada de Prensa Latina

Entre los postulantes se encuentra el actual mandatario Daniel Noboa, quien aspira a la reelección y, en medio de la abultada papeleta, las encuestas apuntan a repetir el balotaje de 2023, cuando disputó la presidencia con la candidata González de la RC, ahora en alianza con RETO.

Quienes resulten electos ocuparán sus cargos durante el periodo 2025-2029 y reemplazarán a los que asumieron de forma excepcional en 2023, luego de que el entonces presidente Guillermo Lasso decretara la muerte cruzada. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/365038-comienza-inscripcion-de-candidaturas-para-elecciones-en-ecuador>



Radio Habana Cuba